



Jorge Gómez Naredo
@jgnaredo



El @INEMexico de @lorenzocordovav y @CiroMurayamaINE boicoteó tanto la revocación de mandato que, en lugar de poner 160 mil casillas, sólo colocaron 57 mil.

Tres veces menos que en la elección de 2018.

Y las pusieron en zonas donde hay alto rechazo a AMLO.

Así de perverso.

#Certeza2022

El INE es una institución del Estado Mexicano y de la ciudadanía. Su Consejo General, órgano máximo de decisión, está integrado por 11 Consejeras y Consejeros Electorales.

El Instituto con diversas medidas presupuestales y ante la negativa de recursos, logró instalar cerca de 57,500 casillas.

El 92% de las casillas para la Revocación de Mandato se instalaron en EL MISMO LUGAR que en la elección federal 2021